
令和 3 年７月 11 日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。デルタ株、まだまだ収まる気配は見

えません。岐阜県の GO TO EAT キャンペーンも新規発券を停止し、自粛

の方向に。まだまだ気を抜くことはできないです。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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